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Thema: Energiebericht 2011 
 
 
Mit Beschluss-Nr. 3016-83(IV)09 zum Antrag A0001/09 unter Beachtung des Änderungs-
antrages A0001/09/1 des Ausschusses UwE hat der Stadtrat den Oberbürgermeister wie 
folgt beauftragt: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, erstmalig für das Jahr 2009 auf der Basis der 
Stellungnahme einen kommunalen Energiebericht zu erstellen. 
 
 
Der Stadtrat hat den Oberbürgermeister beauftragt, einen kommunalen Energiebericht zu erar-
beiten. Entsprechend diesem Arbeitsauftrag hat der Eb KGm erstmals 2009 für die in seinem 
Verantwortungsbereich befindlichen Objekte einen Energiebericht erstellt und darüber in den 
Informationen I0027/10 und I0082/10 berichtet. 
 
In der Information I0027/10 hat der Eb KGm die Absicht erklärt, den Energiebericht künftig kon-
tinuierlich fortzuschreiben und alle 2 Jahre eine Fortsetzung zu veröffentlichen, was mit dem 
hier vorgestellten Energiebericht 2011 nunmehr erfolgt. 
 
Da es sich um eine Fortschreibung des Energieberichtes 2009 handelt, werden die damaligen 
Ausführungen nicht noch einmal wiederholt sondern nur ergänzt. Wie angekündigt wurden auch 
Informationen über andere kommunale Bereiche, wie die Kernsportstätten und Schwimmbäder 
des FB 40 sowie die Liegenschaften von MVGM, SAB, SFM und Theater Magdeburg, mit ein-
gearbeitet. 
 
Neben den Aussagen zur Versorgungssituation und zur Entwicklung der Energie- und Wasser-
verbräuche wurde in diesem Bericht aber vor allem Wert darauf gelegt, einen Überblick zu ge-
ben, welche vielfältigen Aktivitäten und Maßnahmen in der Landeshauptstadt Magdeburg auf 
dem Energiegebiet realisiert werden, und der Öffentlichkeit zu zeigen, dass Energieeinsparung, 
Steigerung der Energieeffizienz sowie der Ausbau von erneuerbaren Energien möglich sind. 
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